

梅雨時期の事故にご注意を!

今年も梅雨の季節となりました。雨の中を運転する機会が多くなり、いつも以上に慎重な運転が必要です。

次の3つを守って梅雨時の交通事故を防止しましょう。

1 スピードは控えめに!

雨が降るとスリップしやすくなります。

○雨が降り始めたら、スピードを控えめにしましょう。

○車間距離は、晴れた日より長くとるようにしましょう。

2 タイヤの溝と空気圧の点検を!

すり減ったタイヤは滑りやすく大変危険です。

極端にすり減ったタイヤや空気圧が低いタイヤは、タイヤと路面との間に水の膜ができ、タイヤが水の上に乗った状態になりコントロールが効かなくなる

ハイドロプレーニング現象を起こしやすく、大きな事故につながります。

○タイヤの溝と空気圧の点検をしましょう。

3 視界の確保を!

湿度の高い梅雨時期は窓ガラスが曇りやすくなり、見通しが悪くなります。

○エアコンを有効活用

○早めのライト点灯

○劣化したワイパーゴムは早めに交換

等に心がけ視界を確保し、安全運転に努めましょう。



パトロール下呂

下呂温泉交番
25-2002

下呂警察署
QRコード



特殊詐欺被害にご用心

警察官を名乗る者から『岐阜県警の者です』『捕まえた泥棒があなた名義のキャッシュカードを持っていた』『SNS等で逮捕状のようなものを提示して不安をあおる』などといった詐欺の前兆電話がかかってくる事案が発生しています。

警察官が SNS やビデオ通話で連絡を取ることはありません。

- ・警察からの電話に心当たりがなければ、所属と名前を聞いて一旦電話の切断を!
- ・不審な電話はすぐに最寄りの交番等に相談してください。